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« La République des juges est un cliché » » - Entretien exclusif accordé à L'Obs par le procureur général

Rémy Heitz. Propos recueillis par Mathieu Delahousse, pour L'Obs.

Dans un entretien à « l’Obs », le procureur général près la Cour de Cassation met en avant les défis que la justice doit
relever, avec des budgets records mais aussi des attentes majeures. Il en appelle, lui aussi, au président de la République
pour une réforme de la Constitution pour assurer une plus grande indépendance des procureurs.
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